

## SUMMARY

# PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP TURNOVER INTENTION (Studi Kasus pada PT Interindo Dutatekno)

Created by SUSILAWATI

**Subject** : PEMIMPIN, KEPUASAN, KERJA

**Subject Alt** : LEADER, SATISFACTION, WORK

**Keyword** : gaya kepemimpinan transformasional;kepuasan kerja dan turnover intention

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan transformasional dan kepuasan kerja terhadap turnover intention. Selain itu juga untuk mengetahui pengaruh tidak langsung antara gaya kepemimpinan transformasional terhadap turnover intention melalui kepuasan kerja. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawan PT Interindo Dutatekno yang berjumlah 100 orang, Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan tehnik sensus. Digunakan tehnik ini karena populasi yang akan diteliti kurang dari 100 orang. Penelitian ini mengambil sampel sebanyak 72 responden dilakukan menggunakan uji analisis jalur path dengan pengujian hipotesis uji parsial (Uji t) dan uji simultan (Uji F) dengan software statistik versi 2.1. Hasil analisa uji F menjelaskan bahwa kepemimpinan transformasional (X1), kepuasan karyawan (X2) secara bersama-sama berpengaruh dengan signifikan terhadap turnover intention (Y). Hasil analisa uji t menjelaskan bahwa variabel gaya kepemimpinan transformasional dan kepuasan kerja secara individu berpengaruh negatif dan signifikan terhadap turnover intention. Berdasarkan hasil perhitungan uji koefisien determinasi (R<sup>2</sup>) menunjukka bahwa pengaruh gaya kepemimpinan tranformasional dan kepuasan kerja secara bersama-sama terhadap turnover intention sebesar 85,2%.

**Date Create** : 25/08/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201111295

**Collection** : 201111295

**Call Number** : 11-2016-S097

**Source** : Undergraduate Theses of Management

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor